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梅花の候、生郷地域の皆様におかれましては、ご清適にお過ごしのこととお喜び

申し上げます。 

今年度、生郷自治振興会では感染症対策を取りながら多くの事業を実施し、広報

誌や生郷だよりでご報告してまいりました。その後 11月 24日には、かねてから

要望を出しておりました「横田南信号機」が新設され、こども園いくさとの 5歳児

達による渡り初めを行いました。その他、年末の大掃除や冬休みの生郷塾、生郷地

区支えあい推進会議、SDGｓ勉強会、毎月開催しておりますカフェ「いっ茶丹」な

ど、地域の皆様のご理解、ご協力によって多くの事業を進めることが出来ましたこ

と、振興会一同心より感謝申し上げます。今後とも、どうぞよろしくお願い申し上

げます。

 
〇花いっぱい運動 

11月 10日、氷上高校生徒さん 8名とプランター

の植え替えをしました。生徒さんの栽培された色とり

どりの葉ぼたんやパンジー、寒さに負けず元気に育っ

てくれますように。プランターは石生駅やゆめタウン

ポップアップホール前に設置しております。 

〇「横田南信号機」新設 

11月 9日に新設された「横田南信号機」は同月

24日から運用されました。認定こども園いくさとの

5歳児が完成を祝し渡り初めを行いました。交通量が

多い上、学校の通学路にもなっている交差点なので、

これからも皆様の見守りを宜しくお願いします。 

〇出張介護教室開催 

11月 20日、丹波市高齢者あんしんセンターの方

にお世話になり、17名の参加者に楽しく体を動かす

体操などをご指導いただきました。老若男女問わずど

なたでも出来る体操です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生 郷 
日本一低い谷中中央分水界のあるまち 

いくさと 



〇第 2回「生郷地区支えあい推進会議」 

12月 4日、地区内で高齢者などへの支えあいの取

り組みについて、社会福祉協議会の奥田氏からご説明

いただき、「mottoひょうご」事務局長の栗木氏に

「地域での支えあう役割について」をテーマに講演を

していただきました。「講演会」と聞くと、少し構え

てしまいがちですが、終始笑いが絶えない楽しい講演

でした。「難しく考えるのではなく、すぐに実践でき

る小さなことの積み重ね」。大事なことを学ばせてい

ただきました。 

〇クリーンキャンペーン 

12月 11日、丹波市防犯協会氷上支部石生班の皆

様を中心に、JR石生駅周辺のゴミ拾い作業が実施さ

れました。「安心安全なまちづくり」は地域全体のテ

ーマですが、美しい環境で新年を迎えようと企画され

ました。毎月 10日、15日には地域パトロールなど

を行っておられます。この活動は、丹波新聞にも掲載

されました。 

〇生郷塾 

12月 26日～28日、1月 5日～6日、生郷塾を

開催しました。小学生や中学生など 42名での開講と

なりました。学校や家とは違った環境ですが、冬休み

の宿題を中心に真剣に取り組んでいました。1月 5日

には、「書初め」を行い、新年にふさわしく新たな気

持ちでお手本を見ながら丁寧に筆を運んでいました。

ボランティアの方、講師の先生、送迎をお世話になっ

た保護者の皆様、有難うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



〇看板の修復を行いました 

今年度の事業計画にもありました、地域内の看板修

復を行いました。今回は、交流会館入口、石生駅西口

のトイレ前、水分れ公園取水場、高谷川沿いの「夜泣

き井戸」看板です。設置から十数年、風雨にさらされ

傷みがひどく、倒壊の危険もありました。地域の歴史

や情報を発信する大切な看板ですので今後も点検を続

けていきます。 

 

 

 

 

〇SDGs（エスディージーズ）勉強会開催 

生郷地区各自治会の皆様を対象に、「SDGｓ勉強

会」を開催しました。「SDGs」とは、「持続可能な

開発目標」、簡単に言うと、「世界中の環境、貧困、

差別、人権などの問題を、みんなで解決しよう」とい

う事です。今回は丹波市社会福祉協議会氷上支所のご

紹介で、兵庫県ユニセフ協会から福井沙織さんと酒井

登さんに講師としてお越しいただき、ユニセフの活動

と、ＳＤＧsの 17のゴール（目標）について教えて

頂きました。また、企業や自治体で取り組まれている

活動も紹介していただき、私たちにもできる活動につ

いて、ワークショップを行い、話し合いました。限ら

れた時間ではありましたが、皆様に関心を持っていた

だくきっかけになったと思います。日本ユニセフ協会

などのホームページでＳＤＧsについて詳しく説明さ

れていますのでご参照ください。SDGｓは全世界で取

り組まれている活動です。まずは、私たち一人一人が

SDGｓを学び、住んでいる地域から取り組みを始めて

いくことで、大きな目標を達成できると思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



丹波マンドリングループ
「クローバ」さん 

生郷シュシュマルシェ 

地元でとれた新鮮なお野菜を出品

しています。毎回大好評ですよ～ 

立派なお野菜がなんと 100円！！ 

 

 

   

  

 

  

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
生郷カフェ「いっ茶丹」だより  

これからもヨロシク！ 

令和３年夏にオープンする予定だったカフェ「いっ茶丹」！コロナ禍のため、３回しか実施出来ませんで

したが、今年度４月からは感染対策を取りながら毎月１回第３日曜にオープンし１年が過ぎようとしてい

ます。手作りお菓子と温かい飲み物で交流会館が「笑顔あふれるいこいの場」となりますようスタッフ

みんなでがんばります♪これからも「いっ茶丹」をどうぞよろしくお願いしま～す♬ 

葉ッピーアオキさん オカリナサークル「ひびき」さん 

一緒にカフェをして下さるスタッフ（ボランティア）を募集しています！ 

みんなでわいわい楽しく活動しています。よろしくお願いします！ 

お問い合わせ先 生郷自治振興会 0795-82-2666 

 

 

スポーツクラブ 21氷上東さんのイベント 

楽しいおしゃべり♡ 


